



La Représentation de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou se prépare à la restauration de ses bâtiments



Le 3 février 2021, l'évêque Paramon de Naro-Fominsk, directeur des finances et de l'économie de l'Église orthodoxe russe, a présidé une réunion sur la restauration des bâtiments de la Représentation de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou.

Ont pris part à cette rencontre : l'archiprêtre Daniel Andreïouk, recteur de la Représentation ; l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE, chargé des relations interorthodoxes ; I. Kamenskikh, conseiller au Département du patrimoine culturel de la ville de Moscou en charge des relations avec les associations religieuses ; le prêtre Pavel Zouïev, secrétaire de la Représentation ; le prêtre Mikhaïl Titov ; E. Inassaridze, de la Direction des finances et de l'économie.

Le site de la Représentation de l'Église orthodoxe en Amérique a été inscrit au patrimoine culturel fédéral. D'importants travaux de restauration sont à prévoir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60712/>